
"AlosvmalesdelCGPJno
debennombrarloslosjueces

"

FORODELANUEVASOCIEDAD / Carnicer
, presidentedelosabogados ,

creequeeste
sistema

"

generacorporativismo
"

. Pide la proteccióndelosvisadosprofesionales.

JoséM3LópezAgáxiez . Madrid
"AlosmiembrosdelConsejo
GeneraldelPoderJudicial
(

CGPJ
)

nodebennombrarlos
losjueces

"

,

afamóayerCarlos
Carnicer

, presidentedel
ConsejoGeneralde

la Abogacía
Española (

CGAE
) ,

durantesu
intervenciónen el desayuno
informativodelForode la

NuevaSociedad
, organizado

porNuevaEconomíaForum
encolaboraciónconAbertis.
Carnicer-que fuepresentado
porMiguelRoca

, presidente
delBufeteRocaJunyent- ,

describió
la dificilsituación

queatraviesa la abogacía
españolaconmotivode

la

adaptaciónde la Directivade
Servicios

y dibujó el panorama
profesionalparalospróximos
arios.

Rocadestacóquelos
abogados y

loscolegios
profesionales

" vivenmomentosde
inqúietud y

desconcierto " sobre
el destinofinalde la

tran.sposiciónde
la Directiva.

A unacuestiónplanteada
porAurelioAlonsoCortés

,

columnistadeEXPANSI?N
,

sobre la fórmuladeelección
delCGPJ

,

Carnicermatizó
que la opcióndequelos
jueceselijan al CGPJesun
planteamiento que

"

genera
corporativismo

"

. Para el máximo
representantede la abogacía
españolaesnecesario " acabar

CarlosCamicer
, presidentedelCGAE

,

saluda a MiguelRoca / Efe

con la utilizacióndelCGPJ
comopoderporqueesuna
Administración Pública"

. Sus
palabrasserefieren al debate
sobre si

la eleccióndelosva
calesdebehacerla el

Parlamento
,

comoahora
,

o si

tambiéndebenintervenirlos
jueces

,

comoeraantesde1985.

Carnicerrechazólas
críticasbalizadas a

loscolegiosporsu
" silencio " en el caso

Comoretospara la

abogacía enlospróximosarios
,

el

presidentedelCGAEdestacó
el desarrollopendientede la

LeydeAcceso
, que

introduciráunnuevosistemapara
acceder

al ejerciciode la

abogacía
y queentraráenvigoren

2011 . Sobreestaley, apuntó
que

"

yaestamos llegando
tarde

"

, yaquedespuésdeuna
vacatiolegisdecincoaños

y

a

pocomásdeunañode
implantación ,

todavía " no
tenemos el reglamento

"

.

Porúltimo
,

Carnicer
destacó el desarrollonormativode

la Ley?mnibus
,

cuestión
sobre la queadvirtiódelos "

problemas
"

quetendríauna
regulación

" destructiva " del
visado-unadelasfuentesde
financiacióndeloscolegios y

queconsisteenunarevisión
técnicadelu-abajoquehacen
losprofesionales- ,

lo que
afectaría al empleodemásde
5.000técnicosqueestánen
loscolegiosprofesionales y

crearíaun "

problemade
seguridadparalosciudadanos "

.

El presidentedelCGAE
rechazó lascríticasinsinuadas.a
loscolegiosporsu " silencio "

en la defensadelosabogados
en

el casoG?rtel :

"

El

posicionamientode la abogacíaha
sidofrente al hechode la

violacióndelderechodedefensa
,

nofrente al casoconcreto "

.
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